

Meilleur nuit que la précédente dans ma nouvelle chambre. Par contre il a plu une bonne partie de la nuit et ce matin le ciel est très couvert, les volcans sont entièrement dans les nuages.

- Un premier tour dans les jardins de l'hôtel avant le petit déjeuner me permet de recevoir quelques unes des espèces que j'avais vues hier.
- Nous prenons la route vers 8h en direction de San Gerardo de Rivas et du parc naturel Chirripo. Nous faisons un détour par San Girardo de Dota et un petit observatoire privé. Les oiseaux y sont attirés par des mangeoires à nectar (pour les colibris) et par des dépôts de banane et mangue. C'est l'occasion de voir de très près toute sorte de colibris et de passereaux, des toucans viendront même nous rendre visite.
- Ensuite nous allons manger dans un petit restaurant (un « soda » cf article précédent) qui lui aussi a aménagé sa terrasse pour l'observation d'oiseaux. C'est une nouvelle fois l'occasion d'admirer des colibris en vol à quelques dizaines de centimètres de nous ainsi que des pics et passereaux. Au moment de payer je vois en vente le guide ornitho que Félix m'avait recommandé, il n'était plus cher que de 3€ par rapport que celui que j'avais vu la veille sur Amazon je l'ai donc acheté pour me faciliter la vie dans l'identification des oiseaux vus.
- Nous repartons alors pour notre dernière étape de la journée et arrivons à l'hôtel « El Pelicano » vers 16h.

